



COLEGIO CONCEPCIÓN DE CHILLÁN

## PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2015

Yo, LORENA ANDREA VERA ARRIAGADA, Gobernadora Provincial de Ñuble, manifiesta su apoyo al grupo de estudiantes del Colegio Concepción de Chillán, en el torneo Delibera 2015 organizado por la Biblioteca de Congreso Nacional.

Su propuesta se basa en desarrollar una ley denominada como: **"FIN A LA SELECCIÓN DE ACCESO A BENEFICIOS ESTATALES EN ADULTOS MAYORES"** que trata de los siguientes puntos:

- Nuestro proyecto pretende lograr el término de la segregación en los adultos mayores eliminando la selección a beneficios estatales.
- De este modo, nuestro proyecto está enfocado en la vulnerabilidad de la tercera edad, tratando de mejorar su calidad de vida.
- En este sentido, es necesario considerar los altos índices de pobreza en los adultos mayores que equivalen a casi el 50% de la población mayor a 60 años.
- Asimismo, se debe tener en cuenta el crecimiento de la población de adultos mayores, la que continuará incrementándose.



  
LORENA ANDREA VERA ARRIAGADA  
Gobernadora Provincial de Ñuble